



Communiqué de presse

Respect des gestes barrières

Les tapis de sol MEWA rappellent les règles d'hygiène

Port du masque, respect des distances physiques, désinfection des mains : en période de pandémie, ces trois règles sont essentielles avant de pénétrer dans des halls d'entrée, dans des magasins ou des restaurants. Le prestataire de services textiles MEWA propose des tapis de sol illustrés, un aide-mémoire bien pratique pour les visiteurs et les clients.



Visuels HD à télécharger : <https://www.dropbox.com/sh/kj84kqarpv989ob/AAAB50b-fcGGXq3TGQu6jmwLa?dl=0>

Moulins, novembre 2020. Imprimés avec des visuels sur le port du masque, la désinfection des mains ou le respect de la distance physique d'un mètre, ces tapis rappellent dès l'entrée aux visiteurs la nécessité d'adopter un comportement responsable. Les entreprises communiquent ainsi de manière professionnelle sur les règles d'hygiène en vigueur afin de diminuer le risque de contamination des collaborateurs. A l'intérieur également, les tapis sont adaptés au nettoyage des chaussures et attirent directement l'attention vers les distributeurs de gel hydroalcoolique. Grâce à leur revêtement spécial, ils se plaquent au sol sans aucun pli et sans risque de glisser.

Ces tapis de signalement sont disponibles en coloris bleu-roi et anthracite, en trois tailles et en six modèles. Ils sont disponibles à la location avec le système de textile en partage. Une fois la commande effectuée, des agents de service MEWA récupèrent régulièrement les tapis sales et les remplacent par des propres.



Légendes photos :

Distance physique, désinfection des mains, port du masque : les tapis de sol MEWA rappellent les gestes barrières. (Photo : MEWA)

MEWA Textil-Management

Depuis ses 45 sites en Europe, MEWA fournit aux entreprises un service complet en location-entretien de livraison de vêtements de travail et de sécurité, de lavettes industrielles, de tapis absorbants et de tapis de sol, ainsi que de fontaines de dégraissage. MEWA est également spécialisée dans la vente d'équipements de protection individuelle avec son catalogue de marques pour la sécurité au travail. Près de 5 700 collaborateurs sont au service d'environ 190 000 clients dans l'industrie, le commerce, l'artisanat et la gastronomie. En 2019, le groupe MEWA a réalisé un chiffre d'affaires de 734 millions d'euros.

MEWA, fondée en 1908, est aujourd'hui l'une des plus grandes entreprises dans le domaine du management textile. En novembre 2013, MEWA a rejoint le Top 3 du Prix allemand du Développement durable, dans la catégorie « Produits/prestations de services les plus durables d'Allemagne ». En 2019, MEWA a reçu pour la quatrième fois la distinction de « Marque du Siècle » par l'éditeur Deutsche Standards et en 2015, a été distinguée comme leader mondial une deuxième fois.



MEWA Textil-Management en vidéo : www.mewa.fr/nouvelles/toutes-les-videos/



Suivre MEWA sur Twitter : www.twitter.com/mewa_fr



www.facebook.com/MEWADienstleistung



www.instagram.com/mewakarriere